

Une « Caravelle » forcée à se poser à Valencia par... quatre O.V.N.I.

L'information qui nous est parvenue au début de la semaine dernière paraissait tout d'abord étonnante, presque incroyable et pourtant il semble bien qu'une affaire d'O.V.N.I. vraiment curieuse, se soit déroulée dans le ciel des Baléares (Espagne).

En effet, selon les agences de presse qui l'ont relatée, cette « rencontre du 2^e type » a eu un nombre impressionnant de témoins et en outre, elle a pu être également observée du sol.

Mais revenons aux faits.

« IMPOSSIBLE DE LES LACHER... »

Dans la soirée du dimanche 11 novembre une « Caravelle » de la T.A.E. (Transportes Aeras Espanoles) décollait de Palma de Majorque (Baléares) à destination de Ténérife (Canaries). Il était 22 heures. Le vol s'annonçait sans histoires et les 119 passagers, pour la plupart des allemands et des autrichiens, installés confortablement dans leurs fauteuils, commençaient à somnoler.

Pourtant quelques minutes plus tard alors que l'avion survolait Ibiza (Canaries) peu de temps après le décollage, le pilote apercevait dans le ciel quatre points lumineux.

Rien d'anormal pour le commandant de bord qui en avait vu d'autres.

Des O.V.N.I. toujours des O.V.N.I....

Décidément le mois de novembre nous a apporté un certain nombre de témoignages sur les phénomènes d'O.V.N.I.

On en a vu à Marseille, on en a vu au Chili (avec paraît-il un passager) et surtout, avant-hier matin, une affaire étonnante a éclaté dans la région parisienne.

Il est impossible pour le moment de savoir ce qui s'est réellement passé et surtout de savoir ce qu'est devenu le jeune Franck Fontaine, âgé de 19 ans.

A-t-il été réellement enlevé par « les extra-terrestres » ? A-t-il été tellement surpris par un phénomène électrique impressionnant à proximité de l'usine d'électricité voisine qu'il en aurait perdu la raison et serait parti sans savoir où il allait, ou s'agit-il d'autre chose encore.

Souhaitons en tout cas que l'enquête entreprise par les gendarmes de la région parisienne aboutisse bientôt. Cela nous permettra de vous en informer dans les meilleurs délais.

LES ASSOCIATIONS

Le G.R.E.P.O. (groupement de recherches et d'études du phénomène O.V.N.I.) assurera une permanence de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18, rue Paul-Cézanne, cédex 9, 84 130 Morières-les-Avignon, tél. 31.26.17.

Un samedi sur deux M. Murzilli assure également une permanence. En cas d'observations dans le Nord-Vaucluse vous pouvez vous adresser à M. Montoya, impasse de la Lavande 84 120 Pertuis, tél. 70.03.20.

Enfin, le groupe Véronica de Nîmes est installé, 1, rue Vauban, 30 000 Nîmes, tél. 21.44.78.

Seulement voilà, ces points lumineux grossissaient à vue d'œil : ils s'approchaient de la « Caravelle ».

« Qu'à cela ne tienne ! » pensait le pilote « nous allons les distancer ! ».

En vain, les quatre O.V.N.I. car c'était bien d'Objets Volants Non Identifiés qu'il s'agissait, ne lâchaient pas l'avion d'un pouce.

INTERVENTION DES CHASSEURS MILITAIRES

Inquiet, le commandant de bord alertait la tour de contrôle de Valencia (Espagne). Car la « chasse » entamée par les O.V.N.I. se poursuivait dans la nuit noire, depuis maintenant plusieurs heures.

Les « aiguilleurs du ciel » lui donnaient alors le feu vert pour l'atterrissage et il se posait sans difficultés, vers 2 heures du matin, lundi, sur l'aéroport de Valencia.

Peine perdue, les O.V.N.I. étaient toujours là. Une « soucoupe » se trouvait, immobile, à la verticale de la base militaire ; une autre survola les abords de la ville ; la troisième s'immobilisa au-dessus de l'entrée de la piste. Quant à la dernière, elle se plaça carrément à la verticale de l'aérogare.

Dans l'intervalle, l'Armée de l'air espagnole alertée, avait réagi. Quatre chasseurs de type « Phantom » décollaient de la base militaire de Los Llanos (province d'Albacete).

Hélas, lorsqu'ils arrivèrent dans le ciel de Valencia, les mystérieux O.V.N.I. avaient disparu.

Est-ce une coïncidence, ou les quatre objets lumineux ont-ils préféré disparaître plutôt que de se trouver en présence des appareils militaires comme le cas s'était produit le 14 octobre 1954 dans le ciel de Fontaine-de-Vaucluse(1).

Malgré tout, d'autres espagnols ont aperçu les étranges objets lancés à la poursuite de la « Caravelle », la semaine dernière.

Les autorités militaires ont pris cette affaire très au sérieux. Ils ont ouvert une enquête de façon à tenter de la tirer au clair. Mais, y parviendront-ils et quand ?...

(1) Voir notre rubrique « Dossiers insolites » du 9 mai 1977.

Ecrivez-nous

Un jour, peut-être, avez-vous eu l'occasion d'observer un phénomène étrange, dans le ciel, ou... au sol. Il est possible également que des parents ou des amis, vous aient raconté une aventure insolite ou une observation curieuse.

Nous vous demandons de nous en faire part, soit en nous écrivant : Jean Leclaire « Vaucluse-Matin Dauphiné-Libéré », 4, rue de la République 84 000 Avignon.

Où en nous téléphonant pour nous donner les indications nécessaires (82.32.80.). Veuillez préciser si vous désirez garder l'anonymat.

Ainsi nous pourrions faire profiter nos lecteurs de vos témoignages.

D'avance nous vous remercions de cette collaboration à notre rubrique qui reend son rythme hebdomadaire.

28. 11. 79